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01de Noviembre-2023

Este día se llevó a cabo una reunión de!CODEM con los diferentes integrantes que conforman este ente municipal.
El objetivo de esta reunión fue la planificación si se llegará a suscitar alguna situación de inundación en nuestro
municipio. Dicha reunión estuvo presente el Alcalde Municipal, Fuerzas Vivas, personal de la municipalidad,
representantes de CAHSA, Sector Salud, Sector Educación y diferentes ONG.
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01 de Noviembre-2023

Este día el Señor Alcalde hizo acto de presencia en la Col. Filadelfia, donde realizo un importante donativo al
patronato Pro-me¡oram¡ento de este sector que consta de: 300 bloques de 6, 30 bolsas de cemento,30 varillas
corrugadas de 3/8, 10 tubos galvanizados de 2 redondo, 2 tubos cuadrados 4x4. Dichos materiales serán utilizados
para la reparación de la cancha de multiusos de esta comunidad. Este trabajo se está realizando de manera
con¡unta con Vis¡ón mundial.

a

t

a ta24

IT,'.-1 n
t,t /{

\

¡'
I

f
r

r
ll

ñr.:t

7
!

Irli

-l'

I.l
x

I

a7
3i

TV
rllE

T*{

.{
!.-f I

I

I

ll

rd
\

It

I i-1

ll
J

;$

ll ¡t
I

I
¡
:

I ar
[. t,

/l T§ {

p



01de Noviembre-2023

Este día el Sr. Alcalde se reunio con autoridades del lnstituto Alfonzo Hernández Córdoba y CEB Mirtha Torres De

Mejia, ambas lnsütuciones ubicadas en la Col. Planeta. El motivo de esta reunión fue para llegar a un acuerdo en

que los alumnos det lnstituto Alfonso H. Córdoba realicen el año lectivo 2O24 en el CEB M¡rtha Torres De Meiia, ya

que el lnstituto Córdoba seÉ lntervenido en los próximos días por el Fondo Hondureño de lnversión Social - FHIS

y previamente será demolido en su totalidad para luego construirlo.
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06 de Nov¡embre-2023
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Este d¡a el Señor Alcalde se trasladó hasta la comun¡dad de Montevideo, donde realizo la entrega de 70 raciones
de alimentos a los habitantes de este sector. Agradeciendo a la Presídenta Xiomara Castro De Zelaya al Min¡stro
de COPECO el Abog. Darío García y al Sub-Com¡s¡ónado Nor occ¡dental de Copeco Frank Antúnez por facilitar las

raciones de alimentos, asl mismo agradeciendo al Noveno Batallón de policía militar por el traslado de raciones de

al¡mentos y por evacuar a los habitantes de la comun¡dád del séctor de las metál¡cas.

E--l f
h

t
..§

E §l

A

il

", !
Lr:

.!'l

F

T
I

I

I

I
'1

I :l
a

I h

., *¡v 1

I
I

\.. tr

/

-l

E r



07 de Noviembre del 2023

Este día el Señor Alcalde se trasladó hasta el sector de la campería Aldea El Paraíso, donde realizado la entrega de

100 raciones de alimentos a las familias de este sector que han resultado afectadas con las inundaciones producto

de la ruptura del bordo del canal san Carlos. Queremos agradecer el apoyo a la presidenta xiomara castro de

Zelaya a través de COPECO que lidera el Ministro Darío García, Sub-Comisionado Nor occidental Frank Antúnez por

las raciones de alimentos.
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07 de Noviembre del2023

Este día el Señor Alcalde realizó un recorrido por el puente la marimba y el puente la democracia para verificar los
niveles, ya que el Río Ulúa afecta a las comunidades del sector de la camperia.
En el recorrido el edil converso con el alcalde de San Manuel Arturo Castro, quien en ese momento se encontraba
realizando la entrega de raciones de comidas para los vecinos de la comunidad de Omonita.
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09 de Noviembre-2023.

En la reciente visita que realizó nuestra presidenta Xiomara Castro De Zelaya a la zona norte donde se reunió con
los Alcaldes Municipales Santos Laínez Municipio de [a Lima, Arturo Castro del Municipio de San Manuel, Licda.
Alexa Solorzano Gobernadora de Cortés, Ministro del Fondo Hondureño de lnversión Social - FHIS lng. Octavio
Paredes, Ministro de Copeco Darío García, donde el edil entrego una petición a la Presidenta donde detalla los
problemas que tiene actualmente el Municipio de La Lima y donde solicito que se Ie otorgue a la municipalidad de
Lima un porcentaje sobre !a recaudación de la aduana La Mesa y el Aeropuerto Ramón Villeda Morales. El edil
agradeció a nuestra presidenta por todo el apoyo brindado a! municipio de La Lima a través de las diferentes
instituciones como ser; Copeco, PROASOL - Programa de Acción Solidaria Secretaría de Desarrollo Social el FHIS y
la Secretaría de lnfraestructura y Transporte.
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09 de Noviembre-z023.
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10 de Nov¡embre del 2023

El día el Señor Alcalde realizo la entrega de 240 raciones de alimentos y colchonetas por parte de nuestra
presidenta X¡omara Castro De Zelaya a través de la Secretaría de Desarrollo soc¡al y entregadas por la Red Solidaria
Honduras, las personas que han resultado beneficiadas son los habitantes de la Col. Canaán que están albergadas
en el CEB Manuel Bonilla, vecinos de la Col. La Mesa y Modesto Rodas Alvarado que viven en las zonas más bajas
y que resultaron afectadas por las lluvias.
En la entrega estuvo presente la abogada Alexa Solozano Gobernadora de Coñés, Roberto Midence coord¡nador
de la red solidaria, personal de SEDESOL y parte de la Corporación munic¡pal.
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10 de Noviembre del 2023
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10 de Noviembre-2023

El 5r. Alcalde 5antos LaÍnez agradece de manera muy atenta el noble Besto de donación de pizza para los n¡ños que

están en los albergues del municipio de La [ima.
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11de Noviembre del2023

Este día el Señor Alcalde Municipal se apersono al CEB Gabriela Mistral donde las personas que se encuentran
albergadas recibieron atención medica por el "Grupo Médico Díaz" que es una fundación conformada por los
Doctores Moisés y Ramon Díaz que son hermanos.
Agradecemos a Grupo Waena por la donación de medicamentos para nuestras personas albergadas, también
agradecemos a Grupo Médico Díaz por !a brigada brindada. Gestionada por el Alcalde.
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11 de Noviembre de! 2023

Este día el Señor Alcalde Municipal se apersono a la comunidad de la Colonia Guaymuras donde se realizó el cambio
de bomba de agua que abastece a dicha comunidad.
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13 de Noviembre del 2023

Este día el Señor Alcalde Municipal realizaron por parte de especialistas del Fondo Hondureño de lnversión Social
-FHIS, la socialización del Proyecto de lo que serán las nuevas instalaciones que construirá el FHIS a través del
Banco Mundial en el instituto Gubernamenta! José Dolores González de la Col. Nuevo San Juan, el cual será
demolido en su totalidad en los próximos días para dar inicio a la construcción de las nuevas instalaciones, que

serán de 2 plantas, con amplías y modernas instalaciones totalmente equipadas con mobiliario y computadoras.
Estando presentes especialistas del FHIS, contratistas, padres de familia, miembros de patronato, representantes
del comité de transparencia y personal docente de !a institución. De esta manera responde nuestra presidenta
Xiomara Castro De Zelaya en materia de educación en la Lima, gracias también a las gestiones de nuestro alcalde
Santos Laínez.
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15 de Nov¡embre-2023

Este día el Señor Alcalde Mun¡c¡pal realizo la social¡zación de los proyectos de ¡ntervención por parte del Fondo
Hondureño de lnversión Social - FHIS a través del Banco Mundial en diferentes Centros Educativos de La Lima en

los cuales se invertirán alrededor de 1¿t0,000,000 millones de dólares. Los centros educativos donde se soc¡alizaron
los proyectos son: Escuela y K¡nder Nuevo San ruan - Col. Nuevo San.luan, CEB Gabriela Mistral - Centro De Lima,
lnstituto Alfonso Hernández Córdoba - Col. Planeta, Cepreb República de Honduras Col. San Cristóbal. En la
socialización de los proyectos estuvo presente la espec¡al¡sta del FHIS Mar¡bel Almendares, contratistas y padres

de familias de los d¡férentes centros educativos del municipio de La Lima.
Estos proyectos contarán con modernos y elegantes ¡nmuebles que incluirán mobiliario y computadoras. De esta
manera se proyecta nuestra presidenta Xiomara Castro De Zelaya en educación para nuestros n¡ños y jévenes del
mun¡cip¡o de La L¡ma, de la mano de las gestiones de nuestro alcalde Santos Laínez.
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15 de Noviembre-2023
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15 de Noviembre-2023

Este día el Señor Alcalde se reunió con el ministro del Fondo Hondureño de lnversión Social - FHIS el lng. Octavio
Paredes y su equipo técnico, esto con el objetivo de priorizar los proyectos a realizarse a través del FHIS por las
afectaciones que hemos tenido por el segundo frente frío de la temporada y la depresión tropical que hubo
recientemente en todo el país.

El edil agradece de manera puntual el apoyo brindado por nuestra presidenta Xiomara Castro De Zelaya a través
del FHIS que dirige el Ministro Octavio José Pineda Paredes.
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16 de Nov¡embre-2023

Este d¡a el señor Alcalde rea¡¡zo la entrega de raciones de al¡mentos, colchonetas y cobijas por parte de nuestra
pres¡denta Xiomara Castro De Zelaya a través de la Secretáría de Desarrollo Social y entregadas por la Red Solidaria

Honduras a los vecinos de la Col. Filadelfia de La Lima.
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17 de Noviembre-2o23

Este d¡a el Señor Alcalde Municipal en acompañamiento de los representantes del FHIS, la empresa acreedora del
Proyecto, la Regidora Taüana Canales, Padres de familia y personal docente de la insütuc¡ón, se realizo la
socialización de la construcción de los centros educaüvos que serán ¡nterven¡dos por pañe del Fondo Hondureño
de lnvers¡ón Social - FHIS a través del Banco Mund¡al. La social¡zación se realizó en la Escuela Oswaldo López

Arellano de la Col. Flores de Oriente, seguidamente se realizó la socializac¡ón en el K¡nder Evar¡sto Euceda de la Col
Jerusalén.
De esta manera se proyecta nuestra presidenta Xiomara Castro De Zelaya en materia de educación en Lima,
también agradecemos las gesüones del Sr. Alcalde.
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19 de Noviembre-2023

Este dia el Señor Alcalde estuvo presente en los actos de graduación de Sexto grado de la Escuela Manuel de Jesús

Valencia de la Colonia ta Paz.
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19 de Nov¡embre-2023.

Este día el Señor Alcalde se presentó a la Final de L¡ga De Pap¡-Futbol en la cancha de Campo 2 entre los equipos
de Leyendas de Sula Vrs Amigos De Sula dando como ganador a Leyendas de 5ula, coronándose como Bicampeón
del torneo,
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20 de Noviembre-2023

Este día elSeñorAlcalde Municipalen acompañamiento de la Gobernadora del departamento de Cortés realizaron

la entrega de 300 kits escolares a los niños de las Colonias: La Mesa, Col. Filadelfia y Col. Planeta por parte de la
Presidenta Xiomara Castro De Zelaya a través de PROASOL - Programa de Acción Solidaria que dirige la Directora
Ejecutiva Olga Lydia Díaz.
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21 de Noviembre-2o23.

Este día el Señor Alcalde superv¡so los trabajos de Chapia de las canchas del polideportivo chulavista, Cancha
Atenas y Cancha de La Martínez Rivera, por parte de la compañía Azucarera CAHSA y gestionado por el Alcalde.

t

U,t¿
¿

t: )
t"

d{ ff

¿-..t -l--+

)

I

'C

¡¡i
r

fl
tr

áL

7t

.\ lL,

il

a+
,'

;}
l{--Er

,l

E

l

FqTt..,1

t1

r.r
:E-(.r
§-s s..,¡\l

L
(

l
R{



22 de Noviembre-2023.

Este día se llevo a cabo la jornada de "Carnetización" por parte de nuestra presidenta Xiomara Castro De Zelaya a

través de Secretaría de Desarrollo Social en la Escuela Gabriela Mistral, donde acudieron adultos y niños que
padecen diferentes discapacidades, donde fueron beneficidados 170 personas. Estando presente el Alcalde
Municipal quién agradece el apoyo a la Presidenta y a la gestión de !a Gobernadora del Departamento de Cortés la
Abogada Alexa Solozano A.
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25 de Noviembre-2023

Este dia el señor Alcalde Municipal se apersono a los actos de clausur¿ de Noveno Grado del CEB Gabriela Mistral.
Asi m¡smo estuvieron presente Padres de Familia y personal docente adm¡n¡strativo de esta lnstitución. El ed¡l

felicito a los alumnos graduandos deseándole los mejores deseos para cada uno de ellos. También felicito a los
docentes por la ardua labor realizada en los salones de clases.
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25 de Noviembre-2O23.

Este dia el Señor Alcalde Municipal se apersono a los actos de clausura de Noveno Grado del CEB Esteban Guardiola
quien fué el padrino de la promoción. Asi mismo estuvieron presente la Licda. Ela Guevara Directora Distrital de
Educación de La Lima, perconal docente del Centro Educativo y Padres de familia. El edil felicito a los alumnos
graduandos deseándole los mejores deseos para cada uno de ellos. También felicito a los docentes por la ardua

labor realizada en los salones de clases.
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25 de Nov¡embre-2023

Este día se llevó a cabo la final de la "L¡ga Bananera 2023", coronándose como campeón H¡gh Chim¡cal contra
Cebollitas. D¡chos trofeos y medallas fueron entregados por el Señor Alcalde Muniripal, quien estuvo presente en
la final del torneo-
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Este d¡a se llevo a cabo la entrega de 500 "Ca¡as De La Esperanza" (raciones de alimentos) a personas de la tercera
edad, discapac¡tadas y de escasos recursos del Municipio de La L¡ma, por parte de la Presidenta Xiomara Cástro De

Zelaya a través de PROASOL - Programa de Acción Solidaria que lidera la D¡rectora Ejecuüva la Lic, Olga Lydia Díaz,

gestión realizada por el Señor Alcalde donde estuvieron presentes en la entrega espec¡al¡stas de PROASOI, Víctor
Ramírez quien es el Coordinador del Programa y personal de la Municipalidad de La L¡ma quienes sirvieron de

apoyo en dicha actividad.
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26 de Nov¡embre-2023.
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29 de Noviembre-2023,

Este día el Señor Alcalde Municipal superviso los trabajos de limpieza y canalización que se realiza en el canal de
alivio de la Col. la Mesa, así mismo los trabajos la limpieza y sobre elevación del bordo en el sector #4 de la Col.

Sitraterco, séguidamente los trabajos de desasolvamiento que se está realizando en varios tubos en el canal
Bellaviste-
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30 de Noviembre-2023

Este día se llevo a cabo la entrega de 57 Kits de "alojamiento", esto por parte de la Ong OIM Honduras a 57 famílias
del sector de la camperia como ser: Aldea Montevideo, Aldea Ll de Enero, Campo Limones, en la entrega
estuvieron presentes el lng. Carlos Galindo quien es especialista junto con el equipo técnico de la OlM, el Señor
Alcalde Municipaly personal de la municipalidad de ta Lima.
El edil agradece a la Ong OtM por este importante donativo de los kits para los vecinos de estas comunidades que

han resultado afectados por las lluvias pasadas.
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Este dia el Señor Alcalde Municipal se apersono a los actos de clausura de Noveno Grado del CEB Mirta Torres de

Mejia de la Colonia Planeta. Asi mismo estuvieron presente Padres de Familia y personal docente administraüvo
de esta lnstitución. El edil felicito a los alumnos graduandos deseándole los mejores deseos para cada uno de ellos.
También felicito a los docentes por la ardua labor realizada en los salones de clases.
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